

CHICANES CHEMIN DES BELLONS



Ces chicanes ont été posées en 2017 par la Métropole suite à une demande répétée du CIQ pour lutter contre l'incivisme récurrent des conducteurs qui traversent notre village à une vitesse inadaptée sans se préoccuper du bien-être des habitants : en particulier des personnes âgées qui ont du mal à se

déplacer ou enfants allant ou revenant de l'Ecole.

Malheureusement, les plots gênant certainement ces « mauvais conducteurs » ont été arrachés ou sciés. Ils ont été remplacés une première fois par le Service Voirie de la Métropole mais ayant été vandalisés une deuxième fois, étant donné le coût de ce mobilier, la Métropole nous a informés qu'il n'y aurait pas de remise en place de ces plots.



Une fois de plus c'est l'incivilité qui prend le pas sur l'intérêt général et le bien-être de nos villageois.

Béatrice Astier